

NOTA  
INFORMATIVA

Valencia / 24 de enero de 2024

## Peleteiro, Ben y Mechaal eligen Valencia

**-Tres de las mayores estrellas del atletismo español competirán el 7 de febrero en el Gran Premio Internacional que se celebrará en el Palau Luis Puig**

Ana Peleteiro, una de las grandes estrellas del atletismo español, ha incluido Valencia en su calendario de pista corta (lo que anteriormente se denominaba pista cubierta). La atleta gallega, que se entrena en Guadalajara en el grupo de Iván Pedroso, será uno de los grandes alicientes del Gran Premio Internacional de Atletismo Valencia 2024 que se celebrará el 7 de febrero en el Palau Velòdrom Luis Puig, junto a otros grandes referentes como Adrián Ben, Adel Mechaal o los valencianos Quique Llopis y Fátima Diame. La entrada para ver la competición será gratuita.

La presencia de la gallega convierte el triple salto en uno de los grandes reclamos del Gran Premio. Ana Peleteiro, que ha despertado ya una gran expectación entre sus numerosos seguidores en la Comunitat, es la plusmarquista española desde que saltó 14,87 en 2021 y toda una medallista olímpica desde que se colgó el bronce en los Juegos de Tokio 2020. Este año ya ha comenzado su camino hacia la siguiente cita olímpica, París 2024, y Valencia está dentro de las competiciones elegidas para avanzar hacia estos Juegos Olímpicos, aunque antes, del 1



al 3 de marzo, disputará el Mundial de pista corta en Glasgow (Escocia).

Otro gran reclamo para este Gran Premio es otro gallego. Adrián Ben es uno de los mediodondistas con mejor palmarés del atletismo español después de haber corrido una final olímpica y dos mundiales. El atleta entrenado por Arturo Martín ha elegido disputar en Valencia la prueba en la que es uno de los mejores especialistas del mundo, los 800 metros. Ben también ha sido campeón de Europa de pista corta (el año pasado en Estambul).

Adel Mechaal correrá los 3.000 metros del Gran Premio del próximo 7 de febrero. El atleta, que llegará a Valencia nada más cumplir 34 años, acumula siete títulos de campeón de España en pista corta sobre esta distancia. Mechaal, que entrena con Antonio Serrano, tiene plaza de finalista en Juegos Olímpicos, Mundiales y Europeos al aire libre (fue subcampeón continental en Ámsterdam 2016), mientras que en pista corta ha logrado las tres medallas posibles en los cuatro Europeos que ha disputado. Su marca en los 3.000 metros en pista corta es de 7:30.82, récord de Europa en su momento. Un registro que le coloca segundo europeo de todos los tiempos y decimoquinto del mundo.

El Gran Premio no podría disputarse sin los mejores atletas valencianos, como es el caso de Fátima Diame y Quique Llopis. Los dos vienen de firmar el mejor año de sus carreras. El vallista de Bellreguard igualó el récord de España del subcampeón olímpico Orlando Ortega de los 60 metros vallas (7.48), una marca que lo coloca entre los veinte mejores europeos de todos los tiempos. Llopis, también el pasado invierno, alcanzó la final del Campeonato de Europa de Estambul, donde sufrió un aparatoso accidente que no le impidió regresar a las pistas semanas después de la mano de su entrenador, Toni Puig, y mejorar su marca en los 110 metros vallas.



Diame, por su parte, igualó su mejor marca al aire libre (6,82) y protagonizó su mejor actuación internacional al acabar sexta en la final del Campeonato del Mundo al aire libre de Budapest. La valenciana, quien, como Peleteiro, entrena con Iván Pedroso, es la protagonista del cartel del Gran Premio Internacional de Atletismo Valencia 2024. La obra es la ilustradora castellonense Alejandra de la Torre.

Para más información:  
Fernando Miñana  
Prensa FACV  
667 59 63 67  
fernanminana@gmail.com